

Sport und Freizeit / Sport

Auftakt der „Tour of Austria“ in der Fahrradstadt Dornbirn

Am Sonntag, dem 2. Juli startet die „Tour of Austria“ in Dornbirn. Die neue Österreichrundfahrt wird auf insgesamt fünf Etappen die österreichische und internationale Radsportelite von Dornbirn bis Sonntagberg in Niederösterreich führen. „Wir freuen uns, dass Österreichs Top-Radsportveranstaltung heuer bei uns in Dornbirn beginnt“, berichtet Bürgermeisterin Dipl.-Vw. Andrea Kaufmann.

„Für den Radsport in unserer Stadt aber auch im Land ist dieses Event eine Auszeichnung und ich bin mir sicher, dass wir für die Teilnehmer:innen ein tolles Umfeld bieten können“, ergänzt Sportstadtrat, Vizebürgermeister Julian Fässler. Das Programm der neuen Radrundfahrt wurde vergangene Woche bei einer Pressekonferenz auf dem Karren vorgestellt.

Nach 2001 sowie zwischen 2009 und 2011 war Dornbirn bereits viermal Startpunkt der Österreich Radrundfahrt. Heuer kehrt die Top-Radsportveranstaltung in die größte Stadt des Landes zurück. Die Etappe startet auf dem Marktplatz, führt durch das Rheintal und endet wieder in der Dornbirner Innenstadt. Für den Dornbirner und Vorarlberger Radsport ist der Start der „Tour of Austria“ ein ganz besonderes Highlight. Dornbirn hat sich sowohl im Radsport als auch bei den „Alltagsradlern“ in den vergangenen Jahren einen guten Ruf verschafft. Die Angebote sind vielfältig und klimafreundlich.

Spektakulärer Auftakt in Dornbirn

Bereits am Samstag, dem 1. Juli präsentieren sich die Teams der „Tour of Austria“ am Abend bei einem Radsportfest auf dem Marktplatz. Tags darauf startet um 11:00 Uhr am Marktplatz die erste Etappe über 149,3 Kilometer und 1.781 Höhenmeter. Dabei sind eine große Runde mit 82,2 Kilometern und zwei kleinen Finalrunden (je 32,7km) zu absolvieren. Die Sprintwertungen befinden sich in Rankweil, Hohenems und Wolfurt. Am Thüringerberg und in Alberschwende wird um Punkte für das Bergtrikot gesprintet. Nach zwei Durchfahrten von Dornbirn wird der Zieleinlauf beim Rathausplatz in Dornbirn gegen 14:30 Uhr erwartet.

Viel Programm für die Besucher:innen in Dornbirn

Am Samstag, den 1. Juli, beginnt die Präsentation der 20 Teams am Marktplatz in Dornbirn um 17:30 Uhr. Dabei wartet auf die Besucher:innen die "Tour Kick Off Party" mit Sound, Gastronomie und einem "Meet & Greet" mit den Stars. Am Sonntag, den 2. Juli, beginnt das Programm vor dem Start um 9:30 Uhr mit der Einschreibung der Radprofis. Im Zielgelände am Rathausplatz kann die Etappe live via Video-Wall mitverfolgt werden. Bei kostenlosem Eintritt gibt es auch eine Tour-Expo, wo Partner und Sponsoren ihre Produkte präsentieren. Mit dabei sind unter anderem Skoda, Samina, Eindruck-DNA, Shimano, RadHaus, Doppelmayr, ÖAMTC, die Initiativen sicheres Vorarlberg, Aktivzentrum Bregenzerwald und radfreundliches Vorarlberg. Und die Kinder im Alter von zwei bis 14 Jahren können beim beliebten Käferle Cup selbst mitmachen. Die Kinderbewerbe werden vom LRV Vorarlberg, RV Dornbirn und RV Schwalbe vor dem Arlberg organisiert.